

Kirchlengern

Optimaler Nutzerkomfort

[14.09.2015] Für eine optimale Nutzung der städtischen Website auf allen Geräten hat die Gemeinde Kirchlengern gesorgt. Besucher werden auf die passende Darstellung für ihr Endgerät umgeleitet.

Der Internet-Auftritt der Gemeinde Kirchlengern ist jetzt für die Nutzung auf mobilen Endgeräten angepasst. Im non-responsive Design war die Website nach Angaben des Kommunalen Rechenzentrums Minden-Ravensberg/Lippe (krz) zu umfangreich, um auf Smartphones und Tablets angemessen dargestellt zu werden. Deshalb stelle nun eine programmierte Weiche fest, ob von einem Desktop-PC, Smartphone oder Tablet zugegriffen wird. Entsprechend erfolge dann eine Umleitung auf die passende Darstellung des Portals. Mit der Umsetzung des flexiblen Designs hat die nordrhein-westfälische Kommune das krz beauftragt. Das zur Betreuung des Internet-Auftritts eingesetzte Content-Management-System (CMS) iKiss stammt ebenfalls von dem kommunalen IT-Dienstleister.

(di)

Stichwörter: CMS | Portale, Kirchlengern, iKiss